

Ewald Schillig Brand

Neustart für Premiummarke

Dienstag, 13.11.2018

Das oberfränkische Familienunternehmen Ewald Schillig Brand und der holländische Sofahersteller Easysofa haben die ES Brand GmbH gegründet. Unter der neuen Firmierung soll die Premiummarke Ewald Schillig Brand im Sinne der Markeninhabersfamilie Henning unter Leitung des Geschäftsführers Lex van Verseveld fortgeführt werden.

Dabei fokussiere sich das neue Unternehmen auf die Stärken der bisherigen Marke, wie es in einer Pressemitteilung heißt. Zwölf Spezialisten sollen diesen Anspruch sicherstellen, unter anderem Philipp Henning und Thomas Deselaers für den Vertrieb, sowie Thomas Lange als Leiter der Modellentwicklung.

Im Januar zur imm cologne 2019 wird die ES Brand GmbH vertreten sein und dort zehn bis zwölf Modelle präsentieren. Die Modellrechte der Marke „Brand“ stehen der Ewald Schillig Brand GmbH & Co. KG uneingeschränkt zu und werden in die neue GmbH übernommen.

Neustart für Premiummarke

Links

- [Ewald Schillig Brand](#)
- [Easysofa](#)